国土交通省 近畿地方整備局

Press release

Ministry of Land, Infrastructure, Transport and Tourism. Kinki Regional Development Bureau



令和4年12月23日 16時00分 近畿地方整備局

大規模通行止め発生に備え乗員保護・自治体支援班(TEC-FORCE)を派遣しました。

令和4年12月22日(水)からの強い冬型の気圧配置に伴い、福井県では断続的に雪が降り続いており、近畿地方整備局では、道路の大規模な立ち往生に伴う車両滞留の発生や自治体支援に備えて、22日より福井県あわら市にTEC-FORCEを派遣しています。

また明日にかけて福井県奥越地域でも断続的に雪が降り続く見込みのため、新たに、 勝山市に向け、別班を派遣しました。(別表参照)

※本日の出発式の写真が必要な方は、下記の問合せ先にご連絡ください。

<取扱い> -----

<配布場所> 近畿建設記者クラブ、大手前記者クラブ

<問合せ先> 国土交通省 近畿地方整備局

おおいわ ひとし

災害対策マネジメント室課長補佐 大岩 仁志

電話番号(直通):06-6942-1575(防災室)

○派遣内容

積雪に伴う大規模な立往生が発生して滞留車両の開放に長時間を要すると見込まれる場合、 滞留が発生した道路の管理者組織を中心に、車両の乗員保護・自治体支援を行うこととして おり、対策本部を設置して情報収集などの対応にあたります。

12月22日(木)~12月23日(金)	福井市内(福井河川国道事務所)	2名
	あわら市内(熊坂除雪基地)	8 名(2 班体制)
12月23日(金)~	福井市内(福井河川国道事務所)	2名
	勝山市内(勝山除雪基地)	8 名(2 班体制)

12月23日(金)出発組は、13時15分に出発式を行い、派遣先へ出発しました。

